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消費券着數

可用
支付

可用
支付

豐澤推出消費激賞祭，400 件產
品，包括手提電話、電腦、電視機家庭
影音娛樂組合、廚房電器、冷氣機、雪
櫃、空氣清新機等種類低至一一折優
惠，折扣總值超過3千萬；豐澤更限時
推出10大產品類別的電子優惠券，每個
類別每周名額 200 個，優惠券總值達
100萬。另外，於豐澤門市及網店使用
AlipayHK 或八達通電子消費券購物滿
2,000元，即減50元。

豐澤消費激賞祭 可用
支付

期限
即日起
一連8星期

會員只要於場內使用指定四大電子
支付平台，單一消費每滿250元，即可
獲得「電子印花」一個，每項交易最多
可獲兩個電子印花，每集齊5個電子印
花，即可換領荷里活廣場100元購物優
惠券！除了儲電子印花換領購物優惠
券，會員憑消費更可同時獲享 3倍積
分，一次消費即獲雙重禮遇，盡享消費
購物樂趣！

荷里活廣場「消費券Level Up」

希慎集
團在消費券
發放期間，
由8月16日
起一連 8星
期推出尊貴
會員大抽獎，送出總值150萬元利園區
電子禮券及多份豐富禮品。Lee Gar-
dens Club會員憑指定電子貨幣於利園
區內消費每滿1,000元，即可到活動網
站登記參加大抽獎，每人每星期最多可
獲10次抽獎機會。利園區超過200間商
戶接受各大電子支付模式，更有額外商
戶優惠，其中:CHOCOOLATE買滿淨值
1,000元即減100元；b+ab買滿1,000
元即減100元；Champion用消費券消
費可獲贈50元現金劵。

利園區「全民三重賞」

期限
即日起至
10月31日

期限
即日起至
10月3日

立法會行政管理委員會昨日舉行會
議，討論立法會大樓擴建安排事宜。身
兼行管會主席的立法會主席梁君彥昨日

在會後表示，擴建計劃包括在立法會大
樓現址的10樓以上再加建4層，及在1
樓露天花園位置增建10層，最快可於明
年中展開，2025年中前完工。
梁君彥在會後向傳媒透露，根據建

築署預計，擴建工程費用大約11.7億
元，並計劃在本月25日向工務小組委員
會提出撥款申請，若獲委員會同意，就
會在下月10日向財務委員會申請撥款。
除了增加會議場地、議員及秘書處的辦

公設施外，立法會大樓在擴建後，立法
會餐廳、給予公眾參與活動的教育活動
室和兒童學習室等設施亦會加大。
在施工期間，立法會仍會於會期內

繼續維持運作，工程管理上會盡量減低
對立法會運作的影響。同時，政府已租
用了中信大廈3個樓層給立法會使用。
根據一貫做法，租金由政府和業主商討
和承擔，以商業原則定價，立法會則只
須象徵式向政府繳交一元租金。

立會大樓擴建 最快明年中展開

■立會大樓（右）擴建期間，將租用旁邊的
中信大廈（左）三層應急。

立會提10年藍圖議案 促灣區合辦大賽
鄭泳舜倡設體育發展辦

鄭泳舜明日將在立法會會議中提出
「制訂未來十年體育政策及發展藍

圖」議員議案，促請政府推動長遠運動
發展政策，並期望獲施政報告回應。他
日前在接受本報訪問時指出，政府過去
於體育方面不斷增加資源投放，精英運
動員與全職運動員數目於過去十年間亦
大幅增加，東奧取得的佳績是過去至少
5至7年努力下的成果。
鄭泳舜期望政府在架構上作改動，

包括成立文化體育及旅遊局從短中長期
落實相關政策倡議，改善市民體育及精

神面貌。同時，政府的「M品牌」成效
不錯，渣打馬拉松及國際七人欖球賽等
也成為國際性品牌賽事，但可以做得更
好，建議政府邀請更多大型國際賽事來
港舉辦。
鄭泳舜還建議，政府應結合灣區各

城市優勢，共同籌劃及推動整個灣區合
作，「與大灣區內其他城市一齊合作申
辦大型賽事，發揮灣區優勢產生協同效
應。」配合啟德體育園的落成，他建議
香港應申辦2025全國運動會及2029亞
洲青年運動會，「市民不用只透過電視

機觀賽，氣氛也可以更熾熱。」

建議推體育券 鼓勵市民運動

體育水平想上升，就必須建基於市
民肯做運動，鄭泳舜強調體育「普及
化」的重要性，但必須要有足夠的體育
場地，「香港的場館不足是很大問題，
加上不少場地設施老舊，這樣如何做到
普及化？」他同時提出可仿效內地、日
本及澳洲等地，透過推出電子體育券鼓
勵市民多做運動，並指應加強地區層
面，例如透過體育會推廣運動等。

香港運動員在剛結束的東京
奧運會奪得史上最佳成績，令全
城掀起一股運動熱潮。民建聯提
出「2030+香港體育政策及發展藍
圖」（下稱藍圖）倡議初稿，正
收集持份者意見，以敲定具體建
議後向政府建言。民建聯立法會
議員鄭泳舜日前接受本報訪問時
表示，該藍圖重點可歸納為七大
項，包括加快推動運動「普及
化」、「精英化」和「盛事
化」。他並建議政府應配合大灣
區發展成立專責的體育發展辦公
室，結合區內各城市優勢，共同
籌劃及推動整個灣區合作。

香港律師會將於本月24日改選5名
理事，社會對個別參選人會否令律師會
變得政治化表示關注。律政司司長鄭若
驊昨日發表網誌指出，不能再讓反中亂
港分子利用不同的平台滲透不利香港穩
定發展的腐朽思想，又表示留意到社會
上有意見指法律團體並非政黨或政治組
織，應致力保持專業非政治化。「我非
常同意這種看法，香港的法律界應積極

發揮所長推展法律服務，捍衛法治，讓
專業歸專業以回應業界和社會的期望；
讓法律界繼續有效落實專業與執業兩方
面的自我監管制度；讓法律執業者得以
施展才能，開闢廣闊的天地，迎接光明
的未來。」

港法律界在灣區有獨特優勢

鄭若驊在網誌中表示，粵港澳大灣

區是國家的重大發展戰略，區內的企業
受惠於國家的蓬勃發展，促成了更多投
資和交易，對法律及爭議解決服務的需
求亦相應提高。香港作為國家唯一實行
普通法的司法管轄區，法律及爭議解決
業界應該在大灣區積極發揮「一國、兩
制、三法域」的獨特優勢，融入國家發展
大局。她指出，在中央政府的支持下，
多項在大灣區的措施已經逐步落實。

鄭若驊指法律團體不應政治化

■七人欖球賽成為國際品牌賽事
（左圖），鄭泳舜倡政府邀請更多
國際賽事來港舉辦。




